
令和２年第５回宝達志水町教育委員会会議録要旨

開会日時 令和２年８月７日（金）

会議場所 宝達志水町生涯学習センター ２階 第一会議室

出席委員 細江教育長、市村委員、松田委員、大﨑委員、近岡委員

欠席委員 なし

説 明 員 岡田学校教育課長、笠松学校教育担当課長、坂井生涯学習課長兼文化財

室長

開 会 午前１０時００分

１ 教育長事務報告

会議資料１ページにより要点報告を行った。

２ 付議議件

議案第１４号 令和３年度に使用する教科用図書（中学校）について

笠松学校教育担当課長が資料に基づき説明し、原案のとおり承認された。

３ 報告事項

令和２年度 要・準要保護認定児童生徒の追加について

岡田学校教育課長が資料に基づき説明し、原案のとおり承認された。

４ その他

今後の日程について

岡田学校教育課長が今後の日程について説明を行った。



（委員の意見等）

質問 大﨑委員（教育長事務報告）

○小中学校主任会議はどのような内容となっているのか。

回答 笠松学校教育担当課長

○コロナ禍、新しい生活様式を鑑みた学校運営をテーマとして、各部会にて各

々の学校の困りごと、悩みを共有し、各学校の取組が参考となるような情報

交流を行った。

質問 市村委員（教育長事務報告）

○宝達高校魅力化講演会はどのような内容だったか。

回答 岡田学校教育課長

○宝達高校の入学者数が減っていることを踏まえて、高校の魅力化事業に携わ

っている北陸大学藤岡教授による先進地の事業展開、事例紹介等の講演会で

あった。

質問 市村委員（その他）

○中学校の修学旅行の方向性はどうか。

回答 笠松学校教育担当課長

○現在は、体験学習として「ゆのくにの森」、「いしかわ動物園」へバスで行

く予定をしている。

質問 市村委員（その他）

○学校周辺の草刈りは行うのか。

回答 岡田学校教育課長

○コロナ禍のため保護者、地区の協力が得づらい状況となっているが、９月、

１０月に運動会を行う予定もあり、現在、業者に依頼している。

質問 近岡委員（その他）

○１学期後の学習方法はどのようになっているのか。

回答 笠松学校教育担当課長

○中学校については概ね遅れはない。小学校については、一単元の遅れがある

が夏休みを授業日に変更しているため、心配するような遅れではない。急が

ず丁寧に授業を進めている。

質問 近岡委員（その他）

○保護者面談の中でコロナ禍による精神的支援等が必要な生徒の話はあるの

か。

回答 笠松学校教育担当課長

○そのような話はありません。



閉 会 午前１０時５３分

質問 近岡委員（その他）

○生徒の下校後に行う教室や学校環境の消毒等を行うスクールサポーターの

要請は行っているのか。

回答 笠松学校教育担当課長

○現在スクールサポートスタッフを全ての学校に配置しており、教職員の働き

方改革として授業に集中できるよう、資料作成、印刷等の手伝い及び消毒を

行っている。

質問 大﨑委員（その他）

○８月授業の暑さ対策はどのように行っているのか。

回答 笠松学校教育担当課長

○教室では空調を十分に活用し、授業中は水分補給タイムを設けており、登下

校のマスク着用については、隣との距離がとれればマスクを外す指示をして

いる。

質問 松田委員（その他）

○１０代のネット利用率が伸びているが、ネット被害対策としてセキュリティ

ソフト等の購入補助は町として考えていないのか。

回答 笠松学校教育担当課長

○羽咋警察署、ＮＴＴドコモの協力を得てネット被害予防策の講演を高学年及

び保護者を対象に開催している。購入補助はないが、今後は各家庭のゲーム

機器等の保有調査の際にセキュリティソフトの調査も含める。


